
7 Pièces

210 m²

Réf. 1672LA

Prix NC

Cannes
Appartement à louer (06400)
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Emplacement  exceptionnel,  en plein  coeur  de Cannes,  à  150m de La

Croisette  et  le  Palais  des  Festivals,  superbe  duplex  de  7  pièces

entièrement rénové et bénéficiant d'une terrasse équipée d'une piscine,

d'un  jacuzzi,  d'un  sauna,  du  mobilier  de  jardin  et  d'un  bbq.  Cet

appartement  de  210m²  est  composé,  au  premier  étage,  de  2

chambres, chacune avec salle de douche et WC , d'un WC invités, et

d'une  immense  séjour  lumineux  avec  salon,  salle  à  manger  et  cuisine

ouverte  avec  accès  à  la  terrasse.  A  l'étage,  4  chambres  en  suite,

chacune  avec  sa  salle  de  douche  et  WC.  For  seasonal  rental  and

congresses

Exceptional location, in the heart of Cannes, just 150m from La Croisette and the

Palais  des  Festivals,  a  brand  new  6-bedroom  duplex  apartment  of  210sqm

benefitting from a terrace with  pool,  jacuzzy,  sauna,  lounge furniture and bbq.The

apartment features on 1st floor: 2 bedrooms, each with en suite shower-rooms and

toilets,  a  guest  toilet,  and  an  immense  living  space  with  lounge,  dining  area  and

open plan kitchen opening onto the terrace. Upstairs  4 bedrooms with 4 en suite

shower-rooms and toilets.For seasonal rental and congresses.

AGENCE MARLY PRIVILEGE 

104, La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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